

校訓：考える子 美しい心の子 元気な子



丘の子通信

令和7年4月

加賀市立南郷小学校
校長 増野 弘之

ホームページからもご覧になれます。



4月8日、1年生11名を迎え、令和7年度の入学式が行われました。同時に新任式・始業式も行われ、子どもたちは、進級したそれぞれの学年で元気に学校生活をスタートしました。

入学式では、お兄さんやお姉さんに見守られる中、1年生は少し緊張でしたが、笑顔で入場してきました。担任からの呼名のときには、全員がしっかりと返事をする事ができました。さらに校長式辞や来賓祝辞では、話す人のほうを向いて話をきくことができていました。

今年度は、昨年度より3名少なくなり57名となりました。私たち教職員は、家庭との連携を密にし、子どもたちに寄り添い指導していきます。子どもたちが、本校の校訓「考える子・美しい心の子・元気な子」に成長できるよう、「チーム南郷 全児童の担任は全教職員」を合言葉にして全力で取り組んでいきます。そして、南郷小児童、教職員、保護者・地域と一緒に、「みんながわくわく笑顔になる学校」を目指していきます。ご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします！



☆学校運営協議会（CS：コミュニティースクール）☆

今年度の学校教育目標について、第1回学校運営協議会（4/10・南郷小）で、承認していただきました。詳しくは、PTA総会でご説明させていただきます。また、今年度の学校運営協議会のメンバーは、下記の皆様です。ご紹介いたします。

会長 津川 竹夫（教育後援会会長） 副会長 南出 良明（南郷地区公民館長）

コミュニティースクールコーディネーター 黒谷 京子（南郷地区会館事務局）

相談役 前田 利彦 PTA代表 松本 沙綾（会長）・庄田 和世（母親委員長）



令和7年度 加賀市立南郷小学校 学校経営方針

校訓:考える子 美しい心の子 元気な子

教育ビジョン:豊かな知性と人間性をそなえ、たくましく未来を生きぬく児童の育成

加賀市教育ビジョン:BE THE PLAYER(自分で考え・動く・生み出す そして社会を変える)

子どもに委ねる学び 3.0

~そろえる教育から、一人ひとりを伸ばす・誰一人取り残さない教育へ~

1. 学校経営ビジョン

みんながわくわく笑顔になる学校 

~「チーム南郷(全児童の担任は全教職員)！」

を合言葉に~



2. めざす児童の姿【学校、友達、先生、地域が好き】

- ①考える子:自ら進んで学び、自分の考えを持ち、自分らしく表現することができる子
- ②美しい心の子:命を大切にし、自分にも人にもやさしく、あいさつができる子
- ③元気な子:前向きにチャレンジし、あきらめない心と体をもつ子

低【自立】自分のことは自分でできる。友達と仲良くできる。

中【協力】学級のこと自分たちでできる。友達の良さを認めて協力できる。

高【貢献】学校全体のことを考えて行動できる。自分の良さを生かして貢献できる。

3. めざす学校の姿【南郷パワーを発揮】

- ①「学校が好き」な児童がいっぱいの学校(あいさつ・良さを認め合う)
- ②安全・安心で、児童や保護者・地域から信頼される学校(いじめ・不登校・学校公開)
- ③「失敗しても大丈夫&前向き」で主体的に取り組む学校(授業、特別活動の充実)
- ④地域とともに成長する学校(CSの活性化・地域を知る活動)
- ⑤教職員の笑顔がいっぱいな学校(やりがいのある職場と効率的な学校運営)

4. めざすチーム南郷の姿【子どもたちを信じ、委ね、共にレベルアップ】

- ①児童や保護者に信頼されるチーム(笑顔で対応・寄り添い傾聴・見取り・状況把握)
- ②明るく健康で協調・協働できるチーム(挨拶・コミュニケーション・チームの心)
- ③目標に向かって、前向きに取り組むチーム(ユニバーサルデザイン・ICT・教材研究)
- ④えらぶんを効果的に活用するチーム(児童の見取り⇒ゴール=具体的な子どもの姿)
- ⑤チームで子どもたちの成長を価値づけるチーム(異学年交流)